

## CancerSurvivor Award für Michael und Uli Roth

Der 2021 erstmals vergebene „Mutmacher-Award“ der Initiative CancerSurvivor ging in diesem Jahr an die Zwillingbrüder Michael und Uli Roth.

Die Initiatoren Sebastian Röder und Stephan Pregizer begründen die Wahl wie folgt:  
*„Die Brüder Roth, die 2009 kurz hintereinander an Prostatakrebs erkrankten, haben mehr als 10 Jahre leidenschaftliches und unermüdliches Engagement im Kampf gegen den Krebs gezeigt. Im Bereich von Prävention, offenem und tabulosem Umgang und Mut machen, ist durch ihr Wirken ein einzigartiger Paradigmenwandel bei Männern und in der Gesellschaft erreicht worden.“*

Außer Frage steht, dass ohne das beherzte und wahrhaftige Commitment der beiden Roths, der Prostatakrebs für viele Männer immer noch mit Scham und darüber Schweigen besetzt wäre. Viele Männer wären nicht frühzeitig diagnostiziert und somit nicht geheilt worden.

Mit ihrer authentischen Art und ihrem sportlichen Geist haben Michael und Uli vielen Männern Mut gemacht, einen eigenen Umgang mit der Erkrankung zu finden, den Krebs ins Leben zu integrieren und sich dem Leben wieder anzuvertrauen.

„Ein CancerSurvivor ist derjenige, der Begeisterung für das Leben spürt und Akzeptanz für die Krankheit hat!“. Diese Beschreibung trifft in höchstem Maße und beispielgebend für die Gebrüder Roth zu.



Im Beisein von 60 CancerSurvivoren und deren Angehörigen wurden die Awards am 7. Mai 2022 anlässlich des feierlichen Openings von SURVIVORS HOME übergeben. Die Zwillinge werden künftig mit innovativen Formaten am Veranstaltungsprogramm einen festen Platz einnehmen und Männer ermutigen, einen offenen Umgang mit ihrer Erkrankung zu finden und über Themen „unterhalb der Gürtellinie“ offen zu sprechen.